URKUNDE

In Anerkennung für eine glanzvolle Fechtkarriere und seine großartigen fechterischen Erfolge

wird

Herr Dieter Hecke

hiermit zum

Ehrenmitglied

der Pulheimer Fechtabteilung ernannt



Pulheim, den 13.08.2022

Abteilungsleiter FA



Dieter genießt damit sein Leben lang folgende Privilegien:

- er wird beitragsfrei gestellt,
- er ist Gast mit seiner Partnerin Ute bei allen geselligen Veranstaltungen der Fechtabteilung
- wie Sommerfest, Weihnachtsfeier oder Geburtstagsfeiern,
- er hat freien Eintritt beim Turnier "Alte Haudegen" und "Rittermahl",
- er ist Gast beim wöchentlichen "Nachfechten" bei Trude Justen